



Voneinander –
Miteinander –
Füreinander

Elternabend am Gymnasium Schönefeld

Von
„Welche Sprache ist die Richtige?“
bis hin zu
„Wie gefällt es euch an der Schule?“

In der Klasse 6 beginnt der Unterricht in einer zweiten Fremdsprache. Dazu bekamen die Schüler der Klasse 5 in „Schnupperstunden“ einen kleinen Einblick in Französisch, Spanisch und Russisch.

Am 21.01.2016 fand dann am Gymnasium Schönefeld ein Informationselternabend statt. Die Lehrer informierten die Eltern der Schüler der Klassestufe 5, welche Fremdsprachen angeboten werden und wie die Schüler, Eltern und Lehrer vorgehen, um die passende Fremdsprache zu finden. Eine Präsentation verdeutlichte viel Wissenswertes zu dieser Thematik.

Zweiter Schwerpunkt des Abends war die Auswertung der Eltern-Schüler-Befragung. Hierbei wurden die Ergebnisse gezeigt und erste Schlüsse formuliert. In den nächsten Wochen sollen diese Ergebnisse diskutiert und für die weitere Arbeit genutzt werden. Dazu sind alle Eltern, Schüler und Lehrer eingeladen.

Die Präsentation kann auf der Homepage eingesehen werden.

Im Namen der Lehrer bedanke ich mich für die rege Teilnahme bei allen Eltern.

Mario Coccejus

Außenstellenleiter